



« J'étais auprès de Qatâdah ibn Milhân au moment de son agonie, un homme passa alors à l'extrémité de la demeure. » Il a dit : « Je l'ai aperçu sur le visage de Qatâdah. » Il a dit : « Lorsque je le regardais, c'est comme si sur son visage il y avait de l'onguent. »

Abû Al-'Alâ' ibn 'Umayr (qu'Allah l'agrée) relate : « J'étais auprès de Qatâdah ibn Milhân au moment de son agonie, un homme passa alors à l'extrémité de la demeure. » Il a dit : « Je l'ai aperçu sur le visage de Qatâdah. » Il a dit : « Lorsque je le regardais, c'est comme si sur son visage il y avait de l'onguent. » Il a dit : « En effet, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avait passé les mains sur son visage. »

[Authentique] [Rapporté par Aḥmad]

Abû Al-'Alâ' ibn 'Umayr était auprès de Qatâdah ibn Milhân (qu'Allah l'agrée) au moment où la mort vint à lui. Un homme passa à un endroit éloigné de la demeure et Abû Al-'Alâ' le vit sur le visage de Qatâdah qui était comme un miroir. En effet, lorsqu'il le regardait, c'est comme si son visage était oint d'un onguent du fait de sa pureté, son éclat et son rayonnement. Cela parce que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avait passé les mains sur le visage de Qatâdah. Ainsi, grâce à la bénédiction de l'essuyage de son visage par le Prophète (sur lui la paix et le salut), il a obtenu - entre autre - cette pureté et ce rayonnement.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10958>

